



SEPTUAGÉSIMO QUINTA ASAMBLEA MUNDIAL DE LA SALUD

Punto 27.4 del orden del día provisional

La dimensión de salud pública del problema mundial de las drogas

Mayo de 2022

El problema mundial de las drogas tiene varias dimensiones de salud pública con un impacto significativo en las personas, las familias y las comunidades. Aproximadamente la mitad de las personas con algún trastorno de salud mental también experimentará un trastorno por consumo de sustancias: priorizar la salud mental significa abordar los trastornos por consumo de sustancias.

El CIE apoya una respuesta eficaz y centrada en las personas al problema mundial de las drogas que contemple el acceso a sustancias controladas para los servicios integrales de atención primaria, en particular los cuidados de fin de vida y el tratamiento del dolor; prevención del consumo de sustancias; reducción del daño para las personas que consumen sustancias; y acceso universal a tratamientos y cuidados eficaces para personas con trastornos derivados del consumo de sustancias.

Tal y como se establece en el Código de ética del CIE para las enfermeras, en la práctica de la enfermería se trata a todas las personas con respeto, dignidad y compasión. En este sentido, el CIE apoya un planteamiento de reducción del daño para disminuir las consecuencias perjudiciales para la salud, la sociedad y la economía derivadas del consumo de sustancias, poniendo énfasis en un planteamiento de derechos humanos.